

Nama Peserta Didik : JULIANDINA AWALIN FAUZIAH
 Nomor Induk/NISN : 4976/1836.074 / 0045805445
 Sekolah : SMKS FARMASI KATOLIK BINA FARMA MADIUN
 Alamat : Jl. Tulus Bakti No.5A Kota Madiun

Kelas : XII FAR B
 Semester : Genap
 Tahun Pelajaran : 2022/2023

A. Sikap

Dimensi	Penjelasan
Beriman, bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia	Peserta Didik mampu membina hubungan baik dengan teman sebaya.
Bernalar Kritis	Peserta Didik mampu mengolah suatu masalah secara obyektif.
Mandiri	Peserta Didik mampu bertanggung jawab dan bekerja keras untuk keberhasilan belajarnya.
Berkebinekaan Global	Peserta Didik mampu menunjukkan sikap bertoleransi dari sisi agama dan budaya yang ada di sekolah.
Perkembangan Dimensi Kreatif	Peserta Didik mampu menuangkan ide-ide kreatif yang menghasilkan suatu karya.
Bergotong royong	Peserta Didik mampu menunjukkan sikap solidaritas dan tolong menolong dengan sesama

B. Nilai Akademik

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
A. Muatan Nasional			
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	97	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam q.S. Luqman/31: 13-14 dan Q.S. al- Baqarah/2: 83 dan beriman kepada qada dan qadar dan manfaat kejujuran dan kejujuran dan Mengevaluasi ketentuan waris dalam islam dan Mengevaluasi faktor-faktor yang mempengaruhi kemajuan dan kemunduran peradaban Islam di dunia dan Menyajikan faktor-faktor penyebab penyebab kemunduran peradaban Islam di dunia dan Menganalisis makna iman kepada qadha dan qadar dan Mendemonstrasikan hafalan Q.S. Luqman ayat 13-14 dan Mempraktekkan pelaksanaan pembagian waris dalam kehidupan sehari-hari
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	96	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami dinamika persatuan dan kesatuan bangsa dan Memahami fungsi dan peranan pers di Indonesia dan Memahami etos kerja masyarakat Indonesia dan Mengidentifikasi dinamika persatuan dan kesatuan bangsa dan Mengidentifikasi fungsi dan peranan pers yang bebas dan bertanggung jawab dan Mengidentifikasi etos kerja masyarakat Indonesia
3	Bahasa Indonesia	98	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis isi teks iklan sesuai bidang pekerjaan dan Menganalisis struktur dan ciri kebahasaan teks iklan sesuai bidang pekerjaan dan Mengevaluasi informasi, baik fakta maupun opini, dalam sebuah artikel berkaitan dengan bidang pekerjaan yang dibaca dan Mendeskripsikan isi dan sistematika surat dinas berkaitan dengan bidang pekerjaan dan Menganalisis unsur kebahasaan surat dinas yang sesuai bidang pekerjaan dan Menganalisis nilai-nilai yang terdapat dalam sebuah buku pengayaan (nonfiksi) dan satu buku drama (fiksi) dan Menyajikan simpulan sistematika dan unsur-unsur isi surat dinas berkaitan dengan bidang pekerjaan baik secara lisan maupun tulis dan Menulis refleksi tentang nilai-nilai yang terkandung dalam sebuah buku pengayaan (nonfiksi) dan satu buku drama (fiksi)

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
4	Matematika (Umum)	93	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis ukuran pemusatan data tunggal dan data kelompok dan Menganalisis ukuran penyebaran data tunggal dan data kelompok dan Menentukan nilai limit fungsi aljabar dan Menentukan luas permukaan dan volume benda putar dengan menggunakan integral tertentu dan Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan ukuran pemusatan data tunggal dan data kelompok dan Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan ukuran penyebaran data tunggal dan data kelompok dan Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan limit fungsi aljabar dan Menyelesaikan masalah luas permukaan dan volume benda putar dengan menggunakan integral tertentu
5	Bahasa Inggris	96	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam membuat kalimat ungkapan pengandaian dan membuat teks news item dan Membuat kalimat tentang ungkapan keharusan dan Menjelaskan fungsi sosial, struktur dan unsur kebahasaan ungkapan pengandaian dan Menjelaskan fungsi sosial, struktur dan unsur kebahasaan teks news item dan Menjelaskan fungsi sosial, struktur dan unsur kebahasaan ungkapan tentang keharusan
B. Muatan Kewilayahan			
6	Muatan Lokal Bahasa Daerah	96	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mampu menanggapi isi dari serat Tripama Pupuh Dhandhanggula, mampu menulis Serat Tripama dan mampu menyajikan syair tembang Dhandhanggula yang sudah dibuat dan Mampu menulis Teks Beraksara Jawa dengan menggunakan tanda baca yang benar dan mampu mengalihbahasakan teks latin ke aksara Jawa dan Mampu mengkonveksi teks naratif menjadi teks drama, mampu memperagakan drama dan mampu mengunggah teks drama ke internet dan Mampu mengidentifikasi kaidah penulisan teks berhuruf Jawa dengan menggunakan aturan yang berlaku dan mampu menjelaskan mengenai penulisan aksara Jawa dengan baik dan mampu menjelaskan struktur teks drama, menganalisis unsur kebahasaan dalam drama dan mampu menjelaskan langkah-langkah alih tulisankan teks naratif ke teks drama dan Mampu menelaah isi Serat Tripama Pupuh Dhandhanggula dan membaca ejaan dengan baik dan benar
C. Muatan Peminatan Kejuruan			
C3. Kompetensi Keahlian			
7	Pelayanan Farmasi	94	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menghitung nilai persediaan barang dan biaya obat dalam resep dan melakukan perhitungan nilai persediaan barang dan biaya obat dalam resep dan menerapkan siklus akuntansi perusahaan jasa dan membuat siklus akuntansi perusahaan jasa dan mengevaluasi pengujian sediaan obat dan mengevaluasi pengujian sediaan obat
8	Farmakologi	94	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam siswa mampu menganalisa obat sistem kekebalan tubuh dan Siswa mampu memahami pemakaian obat sistem kekebalan tubuh dan Siswa mampu mengidentifikasi obat sistem kekebalan tubuh dan Siswa mampu menginformasikan pemakaian obat sistem kekebalan tubuh



No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
9	Farmakognosi	94	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis simplisia dari hewani dan Menganalisis simplisia minyak mineral dan Memahami fitofarmaka dan Menerapkan pengujian sediaan obat tradisional dan/atau fitofarmaka dan Melakukan identifikasi simplisia dari hewani dan Melakukan identifikasi simplisia minyak mineral dan Menyajikan pengujian sediaan obat tradisional dan/atau fitofarmaka dan Menggunakan fitofarmaka dalam kehidupan sehari - hari
10	Kimia Farmasi	95	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menjelaskan perbedaan larutan baku primer dan sekunder dengan benar dan Menjelaskan perbedaan antara asidimetri dan alkalimetri dengan benar dan Menyelesaikan soal - soal perhitungan permanganometri dengan benar dan Menjelaskan perbedaan antara iodometri dan iodimetri dengan benar dan Melakukan pembuatan larutan baku sekunder dengan terampil dan Melakukan pembakuan larutan baku sekunder dengan metode asidi-alkalimetri dengan terampil dan Melakukan pembakuan larutan baku sekunder menggunakan metode permanganometri dengan terampil dan Melakukan penetapan kadar beberapa sampel senyawa redoks menggunakan metode iodo-iodimetri dengan terampil
11	Produk Kreatif dan Kewirausahaan	94	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mengevaluasi kesesuaian hasil produk dengan rancangan dan menentukan media promosi dan menyeleksi strategi pemasaran dan menilai perkembangan usaha dan menentukan standart laporan keuangan dan melakukan pemeriksaan produk sesuai dengan kriteria kelayakan produk/standar operasional dan membuat media promosi berdasarkan segmentasi pasar dan melakukan pemasaran dan membuat bagan perkembangan usaha dan membuat Laporan Keuangan



Nama Peserta Didik : JULIANDINA AWALIN FAUZIAH
Nomor Induk/NISN : 4976/1836.074 / 0045805445
Kelas : XII FAR B
Tahun Pelajaran : 2022-2023
Semester : Genap

C. Praktik Kerja Lapangan

No	Mitra DU/DI	Lokasi	Lamanya (bulan)	Keterangan

D. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan

E. Ketidakhadiran

Sakit	: - hari
Izin	: - hari
Tanpa Keterangan	: - hari

F. Status Kelulusan

LULUS

Orang Tua/Wali


(M. SRIPAH)

Kota Madiun, 05 Mei 2023
Wali Kelas



FRANSISKA DESIANA WATI, S.E.,
NIP. -

Mengetahui,
Kepala Sekolah


AGNES ANDRIANA, S.E., M.Pd.
NIP. -